

L'ingérence du secrétaire général de l'OEA dans les affaires intérieures boliviennes est condamnée



La Paz, 26 septembre (RHC)- Le président du Sénat de la Bolivie, José Alberto González, a condamné l'ingérence du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, dans les affaires intérieures de ce pays.

Hier, José Alberto González a accusé Almagro d'outrepasser ses fonctions comme il l'a déjà fait au Venezuela et dans d'autres pays.

Récemment, le secrétaire général de l'OEA a mis en cause. Dans les réseaux sociaux, un recours présenté par le parti politique bolivien Mouvement vers le Socialisme, MAS, de son sigle en espagnol et par deux députés de l'opposition, pour permettre au président Evo Morales et à d'autres autorités de briguer un nouveau mandat.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142517-lingerence-du-secretaire-general-de-loea-dans-les-affaires-interieures-boliviennes-est-condamnee>



Radio Habana Cuba